

Interpellationvon Bernhard Britgschi (SVP)
und Susi Gut (SVP)

Im näheren Umfeld des Zürichsees, speziell bei den Hafenanlagen in Wollishofen und der Enge, werden während der Wintermonate immer mehr Schiffe auf öffentlichen Parkplätzen auf ihren Trailern abgestellt. Viele dieser Parkplätze sind somit für die parkplatzsuchenden Autofahrer nicht verfügbar. Die Anzahl der Parkplätze ist an gewissen Orten ungenügend, so z.B. rund um das Restaurant Seerose.

In diesem Zusammenhang bitten wir um die Beantwortung der folgenden Fragen:

1. Wie viele Parkplätze sind durch ausgewasserte Schiffe verstellt?
2. Wie hoch sind die Gebühren, welche ein Schiffsbesitzer für den Trockenplatz bezahlen muss?
3. In welchem Zeitraum dürfen Schiffe auf öffentlichen Parkplätzen stationiert werden?
4. Wie geht der Stadtrat mit dem Problem um, dass an gewissen Orten in Folge der stationierten Schiffe zu wenig Parkplätze vorhanden sind?

